



かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより 11月号
平成23年11月1日
横浜市立川島小学校
校長 小池 慎一
TEL 371-0757
FAX 381-7248

心をひとつに … 「かがやきコンサート」

学校長 小池 慎一

昨年、川島小学校創立135周年を記念してはじめた「かがやきコンサート」が、今年、10月29日（土）、第二回目をむかえました。

1部・2部合わせて700名を超える保護者・地域のみなさまにお聴きいただき、子どもたちの演奏に、心のこもった大きな拍手をたくさんいただきました。ありがとうございました。

子どもたちの演奏は、本当に素晴らしいものだったと、私は感じました。

子どもたちにとって、やりとげたという確かな手応えの満足感に溢れる、かがやきコンサートになったと思っています。

このコンサートの一番大きなねらいは、「上手な歌」を発表することではなく、「上手な歌」「美しい歌声」を目指して「心をひとつに」することにあると考えています。

演奏曲目を決めるところからはじまり、一つの曲を学級全員で美しく歌うためには、声の大きさや高さ、音質などを、友だちの声を聴きながら調整し合っていくことが求められます。

こうした活動は、子どもたちが自然に、友だち（他者）との関係の中で自分自身をコントロールする力を、それと意識しないうちに養うことにつながるのです。

練習する過程で起きたかもしれない様々な葛藤や障害も、コンサートという目標に向けて、みんなで力を合わせて乗り越えてきたのにちがひありません。

こうしたことを一つひとつ積み重ね、コンサートでの成功体験を確かなものとしていくことで、子どもたちは、友だちと気持ちをそろえ、「心をひとつに」することの喜びを感じ、力を身につけていくのだと、私は思っています。

その意味で、友だちとともに一生懸命目標に向かうことで得た、かがやきコンサートでの成就感をもとにして、これからさらに成長していくことが期待できると思います。

私自身は、このかがやきコンサートを通じて、キラリ輝く川島の子の姿を見ることができて、とても嬉しくなりました。

多くの保護者・地域のみなさまの温かいご声援に深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。



←いろいろな形のいろいろな大きさの たくさんの心が重なって…